

LOS CONDES DE LA VIÑAZA

El 10 de octubre de 1881 falleció en su domicilio de la Plaza de Aragón, nº 13 el Excmo. Sr. D. Cipriano Muñoz y Ostaled, natural de Épila, a los 62 años. Hijo de D. Camilo y D^a Francisca, naturales de dicho pueblo, era viudo de D^a Teresa Manzano, natural de La Habana. Dejó tres hijos: D^a M^a de los Dolores, D^a Tersa y D. Cipriano, solteros, naturales de la capital cubana (APSE, Difuntos, t. 5, f. 1).

Había sido nombrado I Conde de la Viñaza, por disposición de Amadeo de Saboya (1872).

Su hijo Cipriano Muñoz y Manzano (1862-1933), que fue político, diplomático y escritor, es más conocido por su título nobiliario—que da nombre a una calle en el barrio zaragozano de Delicias—. Falleció en Biarritz (Francia) el 24 de noviembre de 1933 (www.enciclopedia-aragonesa.com/voz.asp?voz_id=9246). Su familia celebró misas en sufragio de su alma el 25 de mayo de 1934, de 7 a 12, en el altar de la Sagrada Familia de la parroquia de Santa Engracia (*El día santo*, año III, n. 83 del 20 de mayo de 1934; publicación oscense en cuya última página la parroquia publicaba sus actividades).

